## La lengua Gotica

Autor AGRAMAR miércoles, 03 de junio de 2009

## El Alto Gótico

El Alto Gótico ("o Tech") es la lengua hierática del Imperio, usado en los títulos y rangos de instituciones antiguas y organizaciones imperiales (como el Adeptus Terra). Esta lengua representa a una de las más viejas lenguas de Terra y esta considerada como sagrada. En la Edad del Imperio de la Humanidad, es el equivalente de nuestro latin durante la edad media.

El Alto Gótico también es conocido como "el Tech" ya que es la lengua en la cual estan escritos los rituales técnicos y los trabajos antiguos que son registrados. Esta lengua fue desarrollada durante la Época Siniestra de la Tecnología. Proviene de la lengua común de aquel tiempo, una asimilación del inglés, las lenguas europeas, sobretodo de las romaces, y las Pacíficas que se desarrollaron durante muchos siglos en la región americano/pacífica. Este era el medio universal de registro escrito hasta la Edad de los Conflictos, y fue hablado como lengua materna por muchos miles de millones y como segunda lengua por casi todos. El idioma y su vocabulario ahora aparecen arcaicos y místicos, ya que muchas de sus palabras han adquirido importancia religiosa durante los años. Esto eslo que hace que sea la lengua de los Tecnosacerdotes y de los libros prohibidos.

El Alto Gótico (representado en el juego por un inglés Latinizado) es ininteligible para la mayoría de los ciudadanos Imperiales. Es la lengua que solo usan los adeptos importantes y los miembros de la Inquisición, y aún entre ellos hay pocos que la hablen como una segunda lengua. Es usada sólo formalmente (como en las bendiciones piadosas), más que como una lengua ocasional.

## El Bajo Gotico

El Bajo Gótico (o Gótico Imperial) es la lengua común del Imperio. En la Edad del Imperio es hablado como lengua materna en casi todos los planetas civilizados, y es aceptado como una segunda lengua en planetas dentro del control Imperial a excepción de algunos mundos medievales y salvajes.

El Bajo Gótico es una versión corrompida del Alto Gótico, combinando elementos adicionales de varias de las lenguas orientales de la Tierra antigua. Durante los milenios ha cambiado enormemente, y ahora no tiene casi ninguna semejanza con las lenguas de las cuales provino. Aunque es una lengua común, esto varía de planeta a planeta (y aún mas de región a región), de modo que no siempre sera fácil para dos individuos comunicarse si son de mundos diferentes.

En los mundos medievales, salvajes y mundos que sufren períodos largos de aislamiento puede tener varias lenguas indígenas sacadas del Alto Gótico o de una de las lenguas de la Tierra antigua. Era bastante común durante la Época Siniestra de la Tecnología buscar mundos para ser colonizados por pequeñas comunidades "de aislacionistas". Estos grupos excéntricos eran a menudo autofinanciados y sus diarios de abordo no eran registrados; por si fuera poco muchos eran de minorías raciales que intentaban recrear el sentido de identidad nacional lejos de una Tierra superpoblada. Algunos de estos grupos hicieron una tentativa deliberada de reanimar lenguas mucho tiempo muertas o moribundas, percibiéndolos como una fuente de identidad nacional y de fuerza comunal.

Traducido del lexicanum y de roque trader por Me